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Bio (English below) 

DeTrop - Martin Clabunde [martin.clabunde@gmx.de] 
 
Geboren 1976 in Mannheim im Alter von 15 Jahren auf einem Amiga 500 und Pro Tracker  
die ersten Gehversuche und die Leidenschaft zu elektronisch erzeugter Musik entwickelt. 
Schnell ging es dann mit Cubase auf einem Atari-ST zusammen mit Freunden und diversen  
Hardware-Synthesizern, Samplern und Projekten über die Jahre immer weiter.  
 
1996 Mitgründung der Toolbox-Music GbR. Später aber verlassen, um sich beruflich der  
zweiten Leidenschaft, der Softwareentwicklung, in Form einer Ausbildung zum Fachinformatiker  
mit anschließendem Studium der Informatik, bis heute zu widmen. 
 
Das ungezwungene, experimentierfreudige genre-freie Ausprobieren, Entdecken und ständige  
Dazulernen beim Produzieren, Mixen und Editieren von Tracks und Sounds und dem Austausch 
darüber, bleibt fester Bestandteil, Begeisterung, Leidenschaft und Mittelpunkt im Leben. 
 
English 
 
Born 1976 in Mannheim at the age of 15 years on an Amiga 500 and Pro Tracker  
I developed my first steps and the passion for electronically generated music. 
Quickly it went with Cubase on an Atari ST together with friends and various hardware 
synthesizers hardware synthesizers, samplers and projects over the years.  
 
1996 co-founding of Toolbox-Music GbR. Later he left the company to concentrate on his second  
second passion, software development, in the form of an apprenticeship as an IT specialist with 
subsequent with subsequent studies of computer science, until today. 
 
The unconstrained, experimenting genre-free trying out, discovering and constantly  
learning while producing, mixing and editing tracks and sounds and the exchange about it, 
remains an integral part, enthusiasm, passion and focus in life. 


